

¿Por qué Memo Ochoa no irá a Copa América?

El histórico portero optó por no ir a territorio norteamericano y disputar el torneo intercontinental

Guillermo Ochoa dio la sorpresa del verano al dar un paso atrás y darse de baja para la Copa América. El histórico

portero no disputará el torneo este junio, abriendo la puerta para porteros más jóvenes.

Este será el primer torneo desde la Copa Oro del 2021, en el que Guillermo Ochoa no llegue siendo el portero titular de la Selección Mexicana, sin embargo, a diferencia de aquella ocasión, esta vez se habría dado tras un acuerdo entre el arquero y el entrenador del equipo, Jaime Lozano.

De acuerdo con información de Carlos Ponce de León, director de Marca RECORD, Guillermo Ochoa habría decidido dar un paso atrás, ya que Lozano tiene a Luis Malagón como el portero titular del Tricolor en estos momentos, y de cara a la Copa del Mundo del 2026.

La elección de Luis Malagón en esta Copa América, llega como parte de la preparación al Mundial celebrado en Estados Unidos, Canadá y México, ya que

la Selección Mexicana no tendrá más torneos de este nivel en los siguientes años.

Tras la conversación con el entrenador de la Selección Mexicana, Ochoa habría optado por no ir al torneo, ni siquiera siendo suplente, para así no meter presión al actual portero del América. Sin embargo, es posible que el histórico portero regrese a otras convocatorias tras el torneo internacional.

SECCIÓN B

VIERNES 10 DE MAYO DE 2024



Mutaciones

La vida es un constante crecimiento, desarrollo y en algunos casos, radical transformación.

Pepe Segarra pasa del atildamiento, la corrección, el estilo propio muy definido y la preparación exhaustiva para cada transmisión a las leperadas, los albures, la chacota y la improvisación, todo ello en un marco jocoso y bien intencionado dentro de su programa de radio vespertino que recibe el sorprendente nombre de Espacio Deportivo, digo sorprendente porque de lo que menos se habla en la chispeante emisión es precisamente de deportes. La mutación de este excelente cronista deportivo habla de su versatilidad y simpatía.

Otra transformación deslumbrante es la que comentó el cantor de tangos Hugo Jordán, en reciente entrevista para Canal Once.

Se refiere a la conducta de los argentinos, humildes y sencillos en su tierra, arrogantes fuera de ella. Lo explicó en un contexto agradable y de buena fe. Santafesino de buena fe.

Y otra mutación llamativa es la que ha experimentado Javier Hernández. Aquel chamaco carismático que en sus inicios despertó enorme simpatía, admiración e ilusión, con el paso de los años cambió en definitiva. Cabe decir que su trayectoria tiene indiscutible valía y mérito.

Más allá de su intermitente desempeño hasta el momento con el Guadalajara, "Chicharito" robusteció su carácter y definió una nueva personalidad a partir del coaching y se convirtió en una especie de predicador que gesticula, sobreactúa y utiliza un tono aleccionador en sus apariciones en redes sociales, dando la impresión de que se convirtió en otra persona.



PUMAS 2-0 CRUZ AZUL



Cruz Azul fue superior a Pumas

Ignacio Rivero y Lorenzo Faravelli convirtieron los goles del equipo de Martín Anselmi en Ciudad Universitaria. Pumas con una misión más que complicada.

El equipo número 2 del torneo Cruz Azul visitó al número 7, que en la clasificación general fue el 8 que son los Pumas de la UNAM al iniciar los cuartos de final del Clausura 2024, el juego de ida fue en el Estadio Olímpico Universitario. La máquina salió bien librada de Ciudad Universitaria al vencer al conjunto felino por marcador de 2 - 0 con goles de Ignacio Rivero y Lorenzo Faravelli. El juego de vuelta se realizará el próximo domingo a las 19 horas en el Estadio Ciudad de los Deportes.

Desde el silbatazo inicial del árbitro central Luis Enrique Santander los estudiantiles tuvieron control territorial, los de Gustavo Lema parecían sólidos, pero al minuto 8 los de Martín Anselmi empezaron a tomar ritmo con servicios de Camilo Cándido y Carlos Rotondi por izquierda, mientras Charly Rodríguez junto a Pivó tomaban la cintura del campo. Rotondi al minuto 23 ante una barrida de la defensa de Pumas metió un disparo bombeado que Julio González logró

desviar.

Cruz Azul era superior y al minuto 25 por conducto de Ignacio Rivero abrió el marcador, el 1 - 0 fue por medio del mediocampista uruguayo luego de una jugada elaborada por derecha y al entrar al área el sudamericano no falló. Funes Mori apareció al minuto 35 con un tiro lejano sencillo para Kevin Mier. Los de la Noria manejaban el encuentro, al minuto 44 y 45 los auriazules mejoraban con jugadas rápidas y algún disparo al marco celeste que no llegó a mejor término para el cuadro local.

En el segundo tiempo los de Gustavo Lema generaron la primera llegada, esto sucedió al minuto 48 cuando Piero Quispe entró al área por sector izquierdo, el peruano levantó un servicio que mandó a tiro de esquina el cuadro cemenitero. Uriel Antuna quería despertar a la máquina en el segundo tiempo y fue al minuto 56 cuando Cruz Azul consiguió el 2 - 0 por

conducto de Lorenzo Faravelli quien metió un disparo a nivel de pasto que no pudo controlar Julio González.

Minuto 60 y Antuna mandaba un balón a la tribuna, Cruz Azul seguía mostrando superioridad en el compromiso. César 'Chino' Huerta apareció al minuto 70 en una acción por izquierda y una vez más el trabajo de la defensa celeste impidió el gol de Pumas. Al minuto 73 otra vez Cruz Azul generó peligro y el reloj actuaba ya en favor del equipo de la Noria. Uriel Antuna al minuto 77 enfrentó a Julio González y no pudo conseguir el tercero para los celestes.

La máquina era muy superior pero no lograba la anotación que le pudiera dar más tranquilidad para el juego de vuelta., era Uriel Antuna quien comandaba el ataque celeste en la recta final del partido que finalizó con el marcador Pumas 0 - 2 Cruz Azul ante poco más de 40 mil seguidores en el Estadio Olímpico Universitario.

TIGRES 1-2 MONTERREY

Rayados se lleva la ida de los cuartos de final ante Tigres

Los albiazules fueron certeros y lograron consumir un triunfo importante de cara a la vuelta del próximo domingo

Los Rayados se llevaron el primer capítulo de los cuartos de final tras vencer 2-1 a Tigres en la edición 136 del Clásico Regio. El duelo estaba en su etapa de "estudio" en ambas plantillas, llegando al 21 con la primer gran polémica tras una mano clara de Samir Caetano, misma no fue marcada como penal por silbante Marco Ortiz y el VAR, quienes decretaron que no existía intención.

El primer aviso albiazul fue de peligro

pero el segundo fue letal, abriendo el marcador Sergio Canales al 28. El español aprovechó un excelso pase de Jorge Rodríguez y vencer a Felipe Rodríguez con un tiro cruzado. La respuesta felina tardó en llegar, de a poco intentaba como con el tiro centro de Juan Brunetta, el cual se estaba colando al arco de Esteban Andrada, quien de un manotazo desvió mando a córner.

No fue sino hasta antes del descanso que se concretó la paridad en los pies de Diego Lainez, el dorsal 16 con un zurdazo esquinado dejó tendido al arquero visitante para el 1-1 ante la ovación y algarabía del 'Volcán'.

La parte complementaria El complemento arrancó de maravilla para el conjunto albiazul, que en dos

minutos volvió irse arriba con el gol de Maximiliano Meza. El argentino dio el pase a la red a un disparo al poste de Canales, jugada que comenzó con un gran desborde de Brandon Vázquez sobre Samir.

Los pupilos de Fernando Ortiz no se conformaban y aprovecharon lo endeble de la zona baja felina para seguir creando peligro, quedándose a nada de expandir los cartones en los pies de Germán Berterame pero atrás Rodríguez le negó el 3-1 a la visita, esto al 68. Con más pasión que fútbol, fue como el conjunto de Robert Dante Siboldi optó en irse al frente, situación que no les bastó pues los del 'Tano' supieron cerrar bien el cotejo, alzándose con el triunfo de cara a la vuelta del siguiente domingo en el "Gigante de Acero".





Además, dos bronces

Nayarit buscará el oro en voleibol

La gran final disputará este viernes 10 mayo a las 11:00 horas en el Gimnasio Manuel Prego Galera

Diego Mendoza

La ciudad de Campeche se convirtió en el epicentro del voleibol nacional durante los emocionantes cuartos de final del Torneo Nacional CONADE 2024, donde las selecciones de Nayarit demostraron un desempeño deslumbrante, asegurando su lugar en las semifinales en múltiples categorías y dejando una marca indeleble en la competencia.

Desde el amanecer del día, el ambiente en Campeche se cargó de expectativa y emoción mientras los equipos se preparaban para los enfrentamientos cruciales que definirían su camino hacia la gloria. Y entre el bullicio de la multitud y el rugido de la competición, fue la fuerza y la destreza de los jugadores nayaritas lo que se destacó en la jornada.

El equipo Juvenil Menor Varonil de Nayarit protagonizó un duelo épico contra el equipo de Nuevo León, en un encuentro que mantuvo a los espectadores al borde de sus asientos. Con cada saque, cada bloqueo y cada remate, los jóvenes talentos de Nayarit dejaron en claro su determinación y maestría en la cancha, asegurando una victoria memorable con parciales de 25-22 y 25-21, y avanzando un paso más hacia la gloria nacional.

Pero la gesta heroica de Nayarit no se detuvo ahí. En otro enfrentamiento cargado de intensidad y habilidad, el equipo Juvenil Mayor Femenil de Nayarit se impuso con autoridad al equipo de Jalisco, demostrando un dominio absoluto en cada intercambio. Con un contundente marcador de 25-17 y 25-18, las jugadoras de Nayarit deslumbraron con su destreza y determinación, consolidando su posición como serias contendientes por el título nacional y dejando una impresión imborrable en la mente de los espectadores.

Con estos impresionantes resultados, Nayarit emergió como un serio aspirante al título en múltiples frentes, destacando también el avance previo del equipo Infantil Mayor Varonil a las instancias de semifinales, donde enfrentaron un desafío formidable contra Baja California.

La anticipación hacia las semifinales se palpaba en el aire, con los ojos de la afición puestos en los próximos enfrentamientos cruciales que determinarían el destino de los equipos contendientes. Y mientras los jugadores se preparaban para enfrentar las pruebas que se avecinaban, la ciudad de Campeche se



preparaba para recibir un espectáculo deportivo sin igual, donde cada saque, cada bloqueo y cada remate serían cruciales en la búsqueda del título nacional en el torneo CONADE 2024 de Voleibol.

En la continuación del torneo, Nayarit demostró una vez más su dominio en la disciplina del voleibol. La selección Juvenil Mayor Femenil de Nayarit doblegó a su similar de Sonora en las semifinales con un

marcador abrumador de 2-0, con parciales de 25-8 y 25-10, avanzando hacia la gran final para enfrentarse a Nuevo León que se disputará este viernes 10 mayo a las 11:00 horas en el Gimnasio Manuel Prego Galera. Mientras tanto, la selección Infantil Mayor Varonil de Nayarit luchó valientemente en su semifinal contra Baja California, asegurando un lugar en la pelea por la medalla de bronce contra Veracruz, el cual se llevará a cabo a las 9 de la mañana en la cancha 2 del

Domo del CEDAR.

A pesar de los desafíos en el camino, el espíritu competitivo de Nayarit se mantuvo intacto. Aunque el equipo Juvenil Menor Varonil de Nayarit no logró avanzar a la final, enfrentarán con determinación el partido por la medalla de bronce contra Sinaloa a las 10:00 horas en la cancha 2 del Domo CEDAR.

Los aficionados al voleibol aguardaron con expectación la culminación de este emocionante torneo, conscientes de que cada momento en la cancha era crucial en la búsqueda del título nacional. Nayarit ha demostrado su valía y ahora, más que nunca, está decidido a escribir su nombre en la historia del voleibol nacional en el Torneo Nacional CONADE 2024.



EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TEDIENEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos 311 218 0557

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LA MEJOR TAQUÍ NOMÁS 96.5

© LAMEJORDEIXTLAN96.5FM

2 equipos tatuados

En la vida de Mario Raygoza Gómez

Mario Anguiano

Muy a pesar de que cronos no perdona no impide que nos dé gusto encontrarse con amigos, por ejemplo con Mario Raygoza al que tratamos en dos etapas de la vida, una, la que como fotógrafos ocupamos de su arte, y la otra, en su época de futbolista, aquí la charla. MA: Mario, al futbolista hay equipos que les dejan marca MR: "Sí, mis inicios fueron en deportivo Valdés, un equipo lleno de amigos y acepté la invitación, un cuadro modesto que recibía goleadas, pero 3 años más tarde todo eso cambió, nos convertimos en un conjunto ganador ya que llegaron jugadores con más capacidad técnica, salimos adelante y fuimos muchas veces campeones, el licenciado Gómez, Gaudencio Villa eran el enlace con la señora dueña de la empresa "Valdés Motors" y se nos apoyaba

mucho, Valdés pasó a hacer una historia y son tiempos inolvidables" MA: Eran tiempos en que raramente se apoyaba al jugador con sus arreos deportivos. MR: "Exactamente, aunque en Valdés ese no era el motivo principal, sino que Gómez, Villa y la señora eran unas personas muy finas, te apoyaban en otros aspectos y ahí radicaba el poderío que el equipo mostraba dentro de la cancha, éramos llenos de orgullo cuando les mostrábamos los trofeos" MA: Claro, además que el fútbol ha contado con personas que fomentan el fútbol, no se diga en veteranos como es el caso del "Allende y Ejido" donde formaste parte. MR: "Mira, terminé mi ciclo en Valdés y me fui a RK, con Arturo Mondragón que era también una buena persona, nos facilitaba todo y tenía muy buenos jugadores, era una intermedia que luego fue primera

fuerza, también fuimos campeones, pensé entonces probar en otro equipo de menos potencial y conocí a alguien que me llevó a un equipo de barrio, "Allende y Ejido", fue un cuadro que únicamente consiguió ser campeón de campeones, pero que tenía gente que le gustaba mucho la amistad y el fútbol, todo era de cooperación pero nos divertíamos mucho, todo mundo le echaba muchas ganas" MA: Tomar en cuenta que la verdadera ganancia en el deporte es el poder practicarlos, por salud. MR: "Lo más feliz que me pasó es ser futbolista, aunque primero la familia, claro, mi niñez, mi juventud y ya veterano, me retiré a los 55 años por cuestiones de lesiones, a mis 70 años quisiera seguir en el campo, ya no puedo pero estoy muy agradecido con el fútbol" MA: Te agradezco mucho tus palabras y ha sido un gusto volvernos a ver después de algunos años.



"Deportivo Valdés" XERK y "Allende y Ejido" dejaron la huella en Mario Raygoza.



Cambios importantes en el calendario de torneos nacionales

Mario Anguiano

Dos cambios de fechas y sedes en torneos nacionales de acordaron en la reciente asamblea del sector amateur, y en sendos oficios se lo hacen saber el presidente del Sector Amateur de la Federación Mexicana

de Fútbol, Ingeniero José Antonio Huízar Espinoza. El señor Gustavo León Sámano, coordinador de torneos nacionales, pidió la debida autorización para eso cambios, primero el torneo nacional "Libre Varonil" que estaba programado del 12 al 16 de junio será en Cancún, Quintana Roo del 9 al

13 de octubre 2024. En lo que respecta al torneo nacional para jugadores de 60 años y mayores que sería en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, del 18 al 22 de diciembre 2024, cambia de sede y fecha. Será del 25 al 30 de noviembre 2024 en Lázaro Cárdenas, Michoacán.

SELECCIÓN MEXICANA

Guillermo Ochoa no asistiría a Copa América con la Selección Mexicana

El portero mexicano ocuparía el verano para analizar opciones y encontrar un nuevo equipo para continuar con su carrera.

La Copa América se acerca y la convocatoria de la Selección Mexicana está próxima a darse a conocer; sin embargo, todo parece indicar que Jaime Lozano tendrá que hacer modificaciones a su alineación habitual ya que Guillermo Ochoa no iría con el Tri a la competencia que se llevará a cabo en los Estados Unidos.

De acuerdo con un informe de Gibrán Araige, de TUDN, el exportero de Salernitana habló con el estratega nacional y, de mutuo acuerdo, decidieron que el arquero no asista a la Copa América para que se concentre en conseguir equipo, pues ya no continuó con el club de la Serie A, al tiempo, que esta decisión se tomó por la necesidad que tiene Lozano de explorar nuevas opciones en la portería.

Ante este hecho, se presume que los convocados en la portería serán Luis Ángel Malagón, Julio González y Raúl Tala' Rangel como la novedad siendo este último el tercer portero que se llevará a la competencia dejando de lado la experiencia de Ochoa para otra ocasión en este año 2024.

Este será un verano atípico para Guillermo Ochoa porque había participado con el Tri; sin embargo, desea ocupar su tiempo en analizar opciones para continuar con su carrera profesional dentro de las canchas.

La Selección Mexicana comenzará su participación en la Copa América el 22 de junio en contra de Jamaica y conforma el Grupo B junto a Ecuador y Venezuela.



Tremendos encuentros en la copa diamante "C".

Habrà Copa, y de diamante esta

Mario Anguiano

Fase de semifinales del torneo de copa en la categoría Veteranos Diamante "C" de la liga de fútbol federado, etapa que será con encuentros de "ida y vuelta". Una vez determinados los finalistas tendrán que meterse los involucrados, Rieleros, Leyes, Zapata y Alameda a la veleidosa liguilla de liga. Todo lo que queda por jugarse en ambos torneos será de verdadera "garra", todos quieren dar la sorpresa y

con ese ingrediente se meterán al gran rectángulo. Deseamos sinceramente que los protagonistas cuenten con sus mejores elementos para que la lucha sea pareja y, obvio, gane el mejor, asimismo que sea una contienda limpia en cualquier aspecto. Semifinal de Copa: Mololoa recibirá a Leyes en la unidad deportiva "La Laguna" a las 07:45 de la madrugada. Ejido Rodeo será anfitrión de Rieleros a las 08:00 horas en la cancha "Justino Ávila Arce".

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center 33 3111 8780 33 1526 6794 www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS + TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Mamá lo merece *todo*

WHISKYS

Buchanan's® 12 años Deluxe de 750ml,
 Johnnie Walker®
 etiqueta negra de 750ml,
 Old Parr® de 750ml,
 y Johnnie Walker®
 etiqueta roja de 700 ml

CON UN
30%
 DE DESCUENTO



CHAMPAGNE

Don Perignon® Blanc y
 MOËT & CHANDON®
 pieza



al
3x2
 Paga 2 y llévate otro gratis
 de igual o menor precio



Variedad de
VINOS DE MESA

al
3x2
 Paga 2 y llévate otro gratis
 de igual o menor precio

MAXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE

Todos los CORDIALES

Pieza

CON UN
20%
 DE DESCUENTO



Todos los GINEBRAS

Pieza

CON UN
20%
 DE DESCUENTO



VARIEDAD DE COOLERS y RTD



al
3x2
 Paga 2 y llévate otro gratis
 de igual o menor precio

TEQUILA

Don Julio® 70
 añejo cristallino
 de 700 ml

CON UN
30%
 DE DESCUENTO



WHISKY

The Macallan®
 Double Cask
 de 700ml
 12 años

CON UN
20%
 DE DESCUENTO



WHISKY

Glenfiddich®
 single malt
 12 años 750ml

pieza a sólo
\$1,069⁹⁰



MAXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE

"EL ABUSO EN EL CONSUMO DE ESTOS PRODUCTOS ES NOCIVO PARA LA SALUD"